

Dos sillas vacías

Dos sillas vacías con los nombres de Felipe González y Alfonso Guerra presidieron el mitin-fiesta anti-OTAN. Tan notorias ausencias fueron así una clara referencia a aquel otro mitin de 1981, en la Ciudad Universitaria, cuando Felipe González y todo el aparato socialista reclamaban la no permanencia de España en la Alianza Atlántica. A modo de compensación, Elisa Serna, Ana Belén, Miguel Ríos, Joaquín Sabina, Luis Pastor, José Sacristán, Imanol Arias, Rosa León y tantos otros proclamaron entonces, desde la tribuna, su pacifismo de entonces y el de ahora. Numerosas banderas extraparlamentarias y alguna que otra republicana ondearon ayer en el Parque del Oeste, con la primavera, todavía tímida, alumbrando su explosión definitiva. Los más calurosos aplausos, al igual que en la manifestación del pasado 23 de febrero, fueron para los socialistas que enarbolaban la pancarta «Socialistas del PSOE por la paz. No a la OTAN».